
第３回制服検討委員会 令和４年７月６日（水）18:00～ 場所：かこテラス 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問５ その他、ご意見があればお書きください。 

 

・ボトムスにストレッチ素材をお願いします 

・上着は1番が良いです。 

・スカートは9番が良いです。 

・スラックスは無地かストライプが良いと思います。 

・何にしてもどのボトムスも色が濃く、重たく見えます。もう少し明るく軽く見える方が特

に夏は涼しげで良いです。 

・スラックスは伸びるタイプ。全体的にデザインが地味.暗いので、明るい組み合わせが良

い。スラックスはチェック柄はNG。よろしくお願いします。 

・⑧ブレザー⑨ボトムスの組み合わせ(女子)が生徒会役員の間ではいいなと言う意見でした。 

・どのデザインになっても、ボトムスはマルチストレッチの方が良いと思う。 

・紺色を選んでますが、小学校にサンプルがくるなら、グレーがある方がいいと思い⑨を選

んでます。 

・名札は今後、どうするのでしょうか？（平岡はアイネームをつけていますが…） 

・男女共ネクタイで良いと思いました 

・校章入りバッジは不要かと。（ガチャガチャしている） 

・校章はなくてもよいのでは！ 

・ネクタイのみで良いのでは！ 

・ポケットは斜めを希望 

・上着とボトムの組み合わせは今日のまねきんの組合せ以外のパターンも選びたい 

・９番のスカートが学校展示会では人気がありました 

・ストレッチスラックスを採用したいです 

・資料等で地域密着を強調するのであれば、加古川の水の恵みではなく、別の表現が良い気

がします。加古川の水はお世辞にも綺麗とは言えず、リンクし難いですね。 


